
羽島中学校区小中一貫教育目標「羽島を愛し，夢と志をもち,心豊かでたくましい人づくり－９年間で育てる羽島の子ども－」 

５月２２日（日）のＰＴＡ資源回収は中止しました。次回は，８月に実施します。その際は，御協力よろしくお願いします。 

               羽島中学校だより ５月号 

         いちき串木野市立  羽島中学校                       

             令和４年５月２４日発行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

                          

 

 

 ５月２日，ＰＴＡ総会は書面開催としましたが，学級ごとであれば参加者も少人数になるため，感染
予防対策をしながら学級ＰＴＡ及び専門部会を実施しました。御多用にもかかわらず出席くださり，誠
にありがとうございました。 
学級ＰＴＡでは，学級経営方針や修学旅行の日程・経費，年間の学級集金等について説明することが

できました。 
 終了後に，ＰＴＡ専門部会も開き，今後のＰＴＡ活動についても確認や検討をすることができました。 

学級ＰＴＡ・専門部会を行いました!! 
「御理解と御協力に感謝」 

校長 髙田 百香里  

 羽島中学校では，今回の修学旅行後の新型コロナウイルス感染症対策として，今月 16 日（月）

を臨時休業といたしました。また，17日（火）から 19日（木）までの 3日間，生徒は自宅待機と

し，全校一斉オンライン授業を行いました。 

いちき串木野市において，これまで全校一斉のオンライン授業が行われた例はなく，私たち羽島

中教職員も初めてのことで「実際に本当にできるのか」という不安やとまどいも多くありました。  

しかし，そこからが羽島中の先生方の素晴らしいところです！準備から実際の授業の実施までを

全職員で一丸となって協力し，3日間のオンライン授業を大成功のうちに（細かい反省点や今後の

課題はありますが・・・。）終えることができました。また，いちき串木野市教育委員会からも「今

後の参考に」と見学に来られました。 

 今回のオンライン授業に関しては本当に，先生方に感謝の思いでいっぱいです。この新しいこと

に果敢にチャレンジし，一致団結して協力する先生方の姿には，生徒の皆さんは大いに学んでほし

いと思っています。 

また，今回の学校側の対応に対して「安心できました。」「ありがとうございます。」と伝えに来

てくださった保護者の方もおられました。しかし，こちらこそ，保護者の皆様方には「今回の対応

への御理解と御協力をいただき本当にありがとうございました。」と改めて感謝する次第です。 

 今後も，感染防止・感染拡大防止に各家庭と学校で連携しながら努めていけたらと考えておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
５月９日，前期生徒総会を開催しました。前期の  

各専門部の活動内容や具体策を確認しました。 
質疑応答の時間には，３年生を中心に活発な意見 

交換が行われました。初めて参加する１年生も，積 
極的に発表する姿が見られました。 
これからの生徒会活動に期待しています。 
 

               ☆ 期末テストがやってきます。日々の学習をしっかりと!! 
日 曜 行    事 日 曜 行    事 

1 水 1年記念館訪問，2・3年高校説明会 15 水 1年福祉模擬体験 

3 金 串木野高校卒業生講演会 16 木 2年保健教室 

7 火 地区総体：ソフトテニス ～8日 柔道 17 金 移動図書館巡回日 

9 木 地区総体：剣道 21 火 期末テスト～23日 

11 土 土曜授業 ステップラーニング 23 木 避難訓練 

☆ 期末テストがやってきます。日々の学習にしっかりと取り組み，準備をしていきましょう!! 

 

 

 

活発な意見交換!!よりよい羽島中へ  

６月の主な行事予定 

 

 
 
５月１０日～１２日の２泊３日で，２・３年生合同の修学旅行を行いました。 
１日目は，柳川へ行き川下りを体験しました。その後， 

太宰府天満宮で合格祈願をし，武雄の旅館に向かいました。 
旅館では，湯飲みの絵付けを体験しました。 

 
２日目は，佐世保市のハウステンボスに行き，オランダ風 

の街並みやきれいなバラ園を眺め，アトラクションを楽しみ 
ました。その後，長崎市に向かい，如己堂や永井博士記念館 
を見学し，平和公園で平和記念集会を行い，原爆資料館を見 
学しました。ホテルに着いてから，被爆体験講話で「原爆の 
恐ろしさ」「一人一人が命を大切にすること」等について話し 
ていただきました。 
  
３日目は，雨でしたが，ホテルから大浦天主堂までの自主 

研修を行いました。その後，ガイドさんの案内でグラバー園 
を見学し，大村市で昼食をとって帰校しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２日目は，世界遺産宮島と秋吉台・秋芳洞を見学し，最後，門司港を散策しました。 
３日目は，北九州市立いのちのたび博物館を見学し，太宰府天満宮を参拝しました。 

 

修学旅行に行ってきました!! 福岡・佐賀・長崎へ 

校訓｢強く･正しく･明るく･清く｣ 

黎明 
 

 ４月１７日，黎明祭が開催されました。本年度は神事のみ 

とのことで，児童・生徒の出番はありませんでした。 

しかし，薩摩藩英国留学生の紹介について新しい内容で準 

備をしてきましたので，学校で発表をすることにしました。  

 来年度は，通常通りに黎明祭が行われ，生徒たちの出番 
があればよいと思います。 

これまでの黎明祭準備の成果を校内で発表しました!!  

 
 
◇ 三役 

会長：久保博志  副会長：赤岩信吾・鮫島さおり・山崎待子  監査：萩元達哉・坂口雄介   
◇ 専門部・学級幹事： 環境事業：久保仁美・久保明子   研 修：福薗早紀・赤岩祐美子 

生活保体：江畑志保・有村千保    
 本年度は，５月２日に実施を予定していましたＰＴＡ総会を書面開催としました。会員の３分
の２を超える書面表決書が集まり，賛成多数で承認されましたので，上記のメンバーで令和４年
度のスタートを切ることになりました。今年度のＰＴＡ活動についても，御理解と御協力をよろ
しくお願いします。 
なお，新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，今後のＰＴＡ行事等の開催についても，慎重

に検討し，結果については随時報告していきます。 

ＰＴＡ役員の紹介・今年度１年間よろしくお願いします!! 


